
REQUERIMENTO N.° 005/2022
Autorla. Vereador Hugo LUIZ P|col| Meneghel

Ementa: Solicita informagoes e
documentos relacionados ao Centro
de Controle de Zoonose do
municipio de Alfredo Chaves.

Excelentissimo Senhor
CHARLES GAIGHER
Presidente da Cémara Municipal de Alfredo Chaves (ES).

HUGO LUIZ PICOLI MENEGHEL, Vereador com assento nesta Augusta
Casa de Leis, nos termos do art. 102, § 3°, IX, do Regimento lnterno, vem a
presenga de Vossa Exceléncia apresentar REQUERIMENTO para que, apés
deliberagao do Plenario, seja enviado oficio ao PREFEITO MUNICIPAL, para
que, no prazo de 30 (trinta) dias, encaminhe as seguintes informagoes e
documentos:

a) Relatério mensal das atividades desempenhadas pelo Centro de Controle de
Zoonoses do municipio de Alfredo Chaves - ES, referente aos meses de
novembro e dezembro de 2021, bem como janeiro de 2022;

b) O Controle de Natalidade (esterilizagao dos animais errantes) esté
funcionando? Caso a resposta seja positiva, solicita-se o quantitativo de
esterilizagoes realizadas nos Eiltimos trés meses (novembro e dezembro de
2021 e janeiro de 2022); caso a resposta seja negativa, solicita-se que sejam
apresentadas as justificativas para tal fato.

c) Ja foi providenciada linha telefonica para o setor?

Destaca-se que o presente requerimento tem por escopo continuar o

procedimento fiscalizatorio iniciado no ano passado, por meio do requerimento
n° 011/2021. Na oportunidade, o Executivo se manifestou (oficio SEMUS n°
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383/2021) elencando os servigos prestados pelo Centro de Controle de
Zoonoses (apreensao de animais, realizagao de campanhas de adogao,
registro geral de animais domésticos do municipio, dentre outros).

Sendo assim, as solicitagoes “a)” e “b)” buscam mensurar o trabalho
desenvolvido pelo setor, uma vez que o municipio ainda conta com um alto
nfiimero de animais de rua, consoante demonstram as imagens do anexo 1
(parte integrante desta proposigao).

Ademais, a solicitagao “c)” decorre do oficio SEMUS n° 390/2021, no
qual foi afirmado que “no momento encontra-se sem linha telefonica, porém, ja
esta sendo providenciado pela secretaria de saL'1de...”.

O documento supracitado foi protocolado nesta Casa de Leis em
08/11/2021, ou seja, ja se passaram mais de trés meses, tempo mais que
necessario para a aquisigéo de uma linha telefonica. Nesse contexto, pontua-
se que o cidadao alfredense precisa ter acesso ao servigo por meio de
denflnciaslreclamagoes, caso contrario nao ha que se falar em atendimento da
demanda, em outras palavras, como o recolhimento de animais de rua pode se
tornar um servigo efetivo sem a informagao dos cidadaos sobre a localizagéo
dos animais?

Por fim, haja vista tratar-se de um assunto de satide piiblica, bem como
obrigagao desta Casa de Leis acompanhar e fiscalizar o Executivo, requer-se a
aprovagao do colendo Plenario.

Nestes termos,
Pede deferimento.

Alfredo Chaves (ES), 25 de fevereiro de 2022.

%20 LUIZ COLIM 
Vereador
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